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Pd: più servizi per gli studenti
«Ci vorrebbero convenzioni con privati e una migliore offerta di strutture»

Il Forum cultura del partito ha elaborato una serie di proposte per il rilancio
«Va potenziata anche la vocazione internazionale degli atenei»

Propriol’altraserailgruppodilavo-
ro sulla cultura del Pd ha definito una
seriedipropostealriguardo.Inquesta
rinascita il consorzio dovrà avere, se-
condo Cingolani, un ruolo centrale di
coordinamento di tutte le istanze del
territorio.

«Invecenellabozzadellariformare-
gionaledelsistemauniversitariononè
stato inserito nellacabina di regia – ha
spiegato–. Eppureil sistema goriziano
(Comune, Camera di commercio, Fon-
dazione Carigo) sborsa 300 mila euro
all’anno per mantenere il triennio di
architetturanellanostracittà».Riguar-
do alla facoltà di architettura, il capo-
gruppo del Pd in consiglio comunale
Federico Portelli ha osservato che è
statautilizzata«come spot autopromo-
zionale dal sindaco Ettore Romoli,
quando invece sono state poste le basi
deltrasferimentodeltrienniodall’allo-
rapresidentedelconsorzioNicolòFor-
nasir».

Perché non creare poi a Gorizia
l’unicafacoltàdiarchitetturadelFriu-
li Venezia Giulia? Cingolani ha ribadi-
to la proposta, che consentirebbe di ri-
sparmiare i 300 mila euro all’anno, vi-
stochel’enteregionaleeradisponibile
acoprireinteramentelespesesefosse
stata creata un’unica facoltà. Ma che
cosaproponeilPdperrilanciarel’uni-
versità?Innanzituttounavocazionein-
ternazionale degli atenei, da realizza-

re attraverso una serie di progetti spe-
cificidipotenziamentodell’offertauni-
versitaria, come l’E-cube park, un isti-
tutointernazionalediarchitetturaeco-
sostenibile, un centro internazionale
di ricerca sulla terapia del dolore,
un’agenziadicooperazioneinternazio-
nale, attività stabili di negoziato inter-
nazionalealconference center, il joint
research center (istituto di ricerca e
consulenza finanziato dalla Commis-
sione europea), un eurocampus di di-
mensione internazionale.

Insecondoluogo,lacreazionediser-
viziperglistudenti,chevadanodall’ac-
coglienza all’offerta di strutture nelle
quali studiare fino a tarda sera. Non
bastalacasadellostudente:dovrebbe-
ro essere attivate convenzioni con pri-
vati,comegiàsuccedeaUdineeaTrie-
ste.L’istruzioneuniversitariaelacolla-
borazione con gli atenei d’oltre confi-
ne dovrebbe essere un punto priorita-
riodelGectperAlesWaltrisch,mentre
Oliviero Furlan ha sottolineato che la
ProvinciadiGoriziadovrebbeverifica-
requalesialanaturadegliaccordiche
hanno portato alla composizione degli
attuali cda e presidenza del consorzio.

Ilaria Purassanta

Regione, atenei friulano e triestino e
ConsorzioperlosviluppodelPolouniversi-
tario devono incontrarsi al più presto per
mettereall’ordinedelgiornoilrilanciodel-
l’Università a Gorizia. Il segretario comu-
naledelPd,GiuseppeCingolani,halancia-
to in tal senso un appello alle istituzioni.
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